
3538/2024

Câmara Municipal de São Caetano do Sul

Senhor Presidente,

 

 

 

INDICAMOS AO EXMO. SENHOR PREFEITO 

MUNICIPAL, nos termos regimentais, que se digne determinar à 

SECRETARIA COMPETENTE, o urgente recapeamento asfáltico 

da Alameda Conde de Porto Alegre, especialmente do trecho 

compreendido entre os numerais 551 e 363, pelos motivos que 

passo a expor abaixo:

Trata-se de justa reivindicação de moradores locais e 

condutores que trafegam diariamente pela aludida via, cujos motivos 

observamos “in loco” e de fato demanda providências urgentes por 

parte da Administração Municipal.

O aludido trecho, não é de hoje, necessita de um 

adequado recapeamento, se não, uma remoção ainda mais profunda do 

asfalto, e a instalação de um novo.

Além das grandes rachaduras (que possivelmente 

estão provocando o afundamento da via), bueiros e acessos à rede 

pluvial estarem afundados, causando profundos e perigosos “buracos”, 

a via passa por reformas possivelmente na rede de esgoto por método 

“não destrutivo”, que, por sua vez, tornará a via ainda mais remendada 

do que já está.

O trecho mais próximo à av. Presidente Kennedy, 
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por exemplo, possivelmente ao ser recapeado, não teve os antigos 

paralelepípedos removidos, o que em conjunto com o tráfego de 

veículos grandes e pesados (ônibus e caminhões), causou um severo 

“craquelamento” onde é possível observar o formato de cada 

paralelepípedo por baixo da fina camada de asfalto, e isso como se 

sabe, causa infiltração, reduzindo a vida útil do asfalto, causando 

prejuízos financeiros para o município, e favorecendo o surgimento de 

cada vez mais e mais buracos, que cada vez mais se tornam maiores, 

comprometendo a segurança do trânsito local, principalmente pela 

proximidade com a esquina da Rua Solimões, por onde a linha de 

ônibus do transporte público municipal converge para a Alameda 

Conde do Porto Alegre... A necessidade de uma frenagem de 

emergência possivelmente está comprometida!

Ademais, nas proximidades do numeral 497/487, em 

decorrência do aludido afundamento da via por conta da infiltração e 

trânsito de veículos pesados em ambos os sentidos (transporte público 

municipal), surgiu um enorme e perigoso “calombo/morro”, inclusive 

também próximo de duas tampas de bueiros que igualmente 

afundaram, colocando veículos e pedestres em risco de sérios 

acidentes, haja vista o zigue zag que carros, caminhões, motos e 

ônibus fazem para desviarem-se desses problemas existentes no local.

Diante de todo o exposto, valho-me da presente, 

para solicitar urgência nas providências necessárias no local, a fim de 

readequar a via para um trânsito seguro para todos, e inclusiva 

proteger a vida e o patrimônio de terceiros que por ali passam 

dirigindo ou à pé.

Plenário dos Autonomistas, 29 de agosto de 2024.

  

  

  
UBIRATAN RIBEIRO FIGUEIREDO

(UBIRATAN FIGUEIREDO DA ONG)

VEREADOR
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